

ÉCLAIREUSES D'HUMANITÉ

VISAGES ET PARCOURS DE FEMMES EN MÉDITERRANÉE



EXPOSITION PHOTO

Du 1^{er} au 26 mars 2022

Mairie de quartier de Saint-Marc, 124 rue de Verdun

Entrée libre lundi, mercredi, vendredi, 14h à 17h

Visites de groupes : écrire à brest@sosmediterranee.org

CONFÉRENCE/DÉBAT

«Femmes en Méditerranée, un autre regard sur la migration»

Auditorium des Capucins, lundi 14 mars, 19h

Plus d'informations sur :

www.toussauveteurs.org

brest.fr



Maison de l'international

François Cuillandre
Maire de Brest

est heureux de vous inviter au vernissage de l'exposition

**« Éclaireuses d'humanité : visages et parcours
de femmes en Méditerranée »**

le vendredi 11 mars 2022 à 18h30

Mairie de quartier de Saint-Marc
124 rue de Verdun

Exposition ouverte du 1^{er} mars au 26 mars inclus

*Le passe vaccinal sera demandé à l'entrée -
Respect des gestes barrières et port du masque obligatoire*

Dans le cadre de partenariat entre la Ville de Brest et l'association SOS Méditerranée, l'antenne locale de l'association à Brest poursuit son engagement sur le territoire, au travers d'un ensemble d'actions de sensibilisation autour du sauvetage. Ces actions s'associent à la célébration de la Journée internationale des droits des femmes du 8 mars.

SOS Méditerranée développe des actions de sensibilisation et de plaidoyer auprès du grand public, en s'appuyant en particulier sur ses 29 antennes locales, dont 18 en France et une à Brest. Dès 2018, en amont de la création de l'antenne locale, Brest a établi un partenariat avec l'association SOS Méditerranée au travers d'une exposition et d'une conférence proposées dans la programmation de la Maison de l'International.

À travers les images recueillies par les photographes embarqué.e.s depuis février 2016 à bord de l'Aquarius, puis de l'Ocean Viking, l'exposition « **Éclaireuses d'humanité : visages et parcours de femmes en Méditerranée** » montre la réalité des opérations de sauvetage en Méditerranée centrale en choisissant de porter le regard sur les femmes secourues et les femmes qui sauvent.

L'exposition sera ouverte au public du 1^{er} au 26 mars 2022 à la Mairie de quartier Saint Marc de 14h à 17h les lundis, mercredis et vendredis. Des séances de sensibilisation auprès d'un public scolaire seront assurées par l'association.

En parallèle de l'exposition, SOS Méditerranée organisera à l'Auditorium des Capucins la conférence « Femmes en Méditerranée, un autre regard sur la migration », le lundi 14 mars 2022 à 19h.